

Der Rheinbacher Flüchtlingshelferkreis engagiert sich seit rund drei Jahren ehrenamtlich in der Flüchtlingshilfe. Frau Weber hatte bereits in der Vergangenheit, zuletzt am 21.04.2016, dem Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales über die bis dahin erfolgten Aktivitäten berichtet.

Herr Geerds wird in der heutigen Sitzung über die weitere Entwicklung und den aktuellen Stand der ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe durch den Flüchtlingshelferkreis berichten.

Rheinbach, den 17.08.2017

Gez.
Susanne Pauk
Fachbereichsleiterin

Gez.
Barbara Steinfartz
Fachgebietsleiterin